



Vue frontale de la ferme. Rachetée par le baron du Marais au début du XXe siècle, cette ferme a connu des modifications, telle l'agrandissement de l'ouverture au rez-de-chaussée de l'habitation, suite à la transformation de l'ancienne cuisine en remise.

IVR26_20187100207NUC4A

Auteur de l'illustration : Pierre-Marie Barbe-Richaud

Date de prise de vue : 2019

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation